
Quest’anno, affinché non sia
un Natale a metà, tutti
dovranno fare la 
loro parte  

I BANCARI NON 
HANNO MAI 
SMESSO DI FARLA
BUON NATALE 2020  Fabi, Federazione Autonoma Bancari Italiani


